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しかし、私はこの花壇を設置した側から「この花理は、市 議
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【戦々窮々】◇恐れるののいて、身をすくめているようす。忠れてびくびくして |
いるようす。                         |
r戦々 Jは恐れおののく。 「競 J々 ll慎む。 「総 J々で もいい。 |

いよいよ待ちt待 った春の封来です。私は、新潟で育,た 18年間に染み付いた、毎
日続く錦色の空が8い 出され、あまう冬が好きで1まありませんので こ の時期が特別
に率しく感じちれます。春め訪れとともに2月27日から平成20年度の予算を奪議する
3月議会が輪まりました。私は会派を代表して予勢特別委員として積極的に籍韻 発

言してまいります。今号ほ前回掲栽できなかった12月議会の質問を報告をします。

①公園を花いつばしYこ

この議会で、ある議員が私の事務所近 くにある飯山満市公

園についての質問をされました。 「公国の道び場所を狭 くす

る無断設置の花壇を数去せよJと いうものです。この文言だ

け見るとその主張は当然のことです。

制施行70周年記金の経化フェアに伴い申請 し設置したものだJ  和 ませます

と言われ、藤密したところ、この公園ができた時から機本の回りをブ,ッ

クで一段高く囲ってあり、その中に花壇を作,た ものですから、何ら逆び

場所を次くするものではありません。また、別の場所に作ったものは、市

から 「他の場所から移動してもいいJと 言われ設置 したものです。この場

所は遊び場所ではなく、樹木が植えられている緑地帯のような場所ですか

ら、何らFbU題ありません。

これは他の公囲での話ですが 犬 や猫に汚されないように砂場に掛けて

あるネットに落資があり 「ネットの落茶を掃除してくれJと 市に電話があっ

たそうです。秋ですから諸葦は当然あるものであり、そんなこ

とでもいちいち電話する人がいるという話もしながら、 「言い

勝ち高名Jで は済まされません、わがままな市長等の声に職員

は毅然(させん)と 断ったり、諭(さと)すものだと要望しました。
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②教員が本来の仕事ができません

ADHD(注 舌欠陥夕効性障害 :発達障害のひとつて、者

ち者きがなくI」き回り衡動的に行Ilすることがな く見られる)

の児童で悩んでいる、市内の小学校を視察 しました。教えに

は人らず距下をた り回り、■人の強員重でコピー機をいしっ

たり、校合の外に出ては石を投げたり車を傷つけることもあ

るそうです。特に危険なのは、ベランダに出て身を乗り出すことです。

この児童には把任の先生、技長や教頭の管理■Hが後退で面f・lを見ていま

す。車「,の職員の配世がなされていないのです。万一事故が起こったら管

理責任が問われますて)

担任の先生は、他の子供達の教育もしなければなりませんし、管理職は

それぞれ多忙のⅢで付さ添ったりしています。一寸でも眼を離すと何をす

るか分かりません)現場の先生方の古労がよく型Fvlできました。

何枚このような子供力暗 通学校に入学 しているかと言いますと、入学前

に祉討する 「就学指導委員会Jと いうものがあり そ こで 「この子は普通

学校より特別支授学校がいいのではJと 保護者に話 しても、 「絶対普通学

校に入れたいJと 言われると否定できないのだそうです。

私はその就学指導委員会にもっと強制力を持たせるべきではないか、ま

た、現在入学 している児童がいる以上、その子が卒業するまでは、その子
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と周辺の子供のためにも、また管理職には相当のl■事が

できるように 専 門の担当職員を配置すべきと思うがど

うか、と尋ねました。

さらに 自 分の子供を大切にし可愛がるのは結村です

が、学校に 「うちの子供をリレーの選手にさせろJ等 と

学校に1週 lHDも電話を掛け続ける保護者がいる守の報道があるが、このよ

うな理不尽な保護者に応対ばかりし、いつも 『戦々競々』としていては、

先生として本来の仕■・ができないばかりか、備4Ⅲ的にまいってしまう。

このような自分勝手な供設者に対fLするために、法合に明るい車FJ的な

人的冊置をするとか、教育委員会の顧問■護とを置いて対応してはどうか

将来的にはモンスターペアレンツの抑止力にもなるのではないか、と回答

を求 めま した。
一 学校数首却長の答チ ー

◇保確者が強く通常の学校への入学を希望する場合1ま、入学日
を過きても児童生徒が入学する学校がないという事態を避け

るため 校 長に通常の学校への入学々お軍,1しTい る。今後 こ井熊翼iヤ ヽ ウ  ^本 一 挙 Ⅲ ヤ  い  一 本  一 ― 弥  ヤ … …

、
て 「

こ

客 者 阜 1垣 ぅ に ヽ 日 VⅢ ミ すも保護者の希望を聞きながう摘干な就学指導に努めて,

◆ADHDの 児童に対しては 実 憾を把握し学校側と協議をするととむt、避回オH
談貞や学生ポランティアを派造して支援している。今後も有効な支援を行いたい。

◇キ校への理不尽な要求や抗議を行う保護者に 学 校だけて対応が困難な場合には

fl極的に学校と凹わり 関 係機関との速槻を深め学校を支援していく。


